

# クラスだより

## 『親子で遊ぼう会』の様子



すみれ組の子どもたちがわらべうたの大合唱です！  
大きい子は大人のマネをして仕草をしたり、うたにあわせて体を動かしたりしています。小さい子も体をゆるめて角虫やあうのをたのしんでいます。  
親子であそぼう会では普段うたっているわらべうたで子どもたちがぐり返しにのしんごいは曲を、親子と一緒にあそぼすことどんな表情を見てくれるか、丁寧にねがります。

すみれ

角虫や花のわらべうたあります。真似っこをして手や体を動かすわらべうたありますなど、いろいろな“わらべうた”が好きな組の子供たち。

親子で遊びの会では、いつも保育園で樂しいですよ。わらべうたあります見てもいい、親子で樂しく水遊びなど思います

れんげ

あそぼう会の時、自分たちで使う紙のバッグを作りました。あそぼう会の後は、バッグをおみやげにもらえると聞かれて、今から楽しみにしている「たんぽぽ」の子ども達です。初挑戦（！？）のニセもありますが、当日、ぜひ元気張ってほしいと思います！

たんぽぽ

親子で遊ぼう会では、日頃園でも樂しく踊っているアイヌの踊りや荒馬をおどります。あじさい組は、自分で作った棒を使って棒遊びの踊りをあげたり、作ったせんすを使つて荒馬の踊りにて踊ります。ひまわり組は、自分の馬について荒馬の様にダイナミックに踊ります。100%勇気では自分で頑張っている竹馬や「よねとび」等、何をやりたいか選び、頑張る姿をぜひ見て下さい。

あじさい

ひまわり

こすもす組は、3回の踊りを踊ります。春先からたくさん踊ってきたので、色々な踊りを見て楽しく踊ります。親子で遊ぼう会で踊ることを伝えるとお母さんとお父さんに喜ばれるとほりもいています。こすもす



りんご組さんは、青柳公園へお散歩に行き、親子であそぼう会の練習としている幼児さんの様子を見ることができます。太鼓や笛の音、足音、お家に興味深そうに観察しています。公園では、ジョンクルシムに登る子、すべり台を行ったり返り子、みりの草を探したり、お花を採り、木を木のねりひと遊び元気に身体を動かしています。りんご

